



Das neue architektonische Gesicht der zieflekoch GmbH.

# Feierliche Eröffnung

Im September hat die zieflekoch GmbH ihren bis dato grössten Neubau eröffnet. Im Rahmen eines Presseevents durfte sich der «Hotelier» einen Einblick in das offene, funktionale Gebäude verschaffen.

**D**as neue Gebäude verbindet Tradition und Innovation. Neben modernen Arbeitsplätzen wurden auch die Produktionskapazitäten des Spezialisten für Hotel-, Gesundheits- und Objekt-einrichtungen erweitert. Der Neubau war notwendig geworden, da das alte Gebäude räumlich zu eng geworden war und den modernen Ansprüchen nicht mehr genügte. «Dieser Neubau ist mehr als nur ein Gebäude. Er ist ein Statement», sagt Gottlob Zieflé. Gunnar Zieflé ergänzt: «Dieser Neubau ist ein Bau für die Zukunft – er ist das neue architektonische Gesicht unserer Firma.»

Am Eingang fallen sofort die Baumstämme auf. Mit dieser Konstruktion werden die Ursprünge des Familienunternehmens symbolisiert, das 1931 als Schreinerei begann.

Das Highlight der Führung war jedoch definitiv der Showroom. Vom Eingang aus gelangt man über ein lichtdurchflutetes Treppenhaus in den neu konzipierten, 3400 Quadratmeter grossen Showroom. Dieser Ort ist mit allen Sinnen erlebbar und bietet Raum für kreativen Austausch. Lassen Sie sich hier inspirieren und persönlich beraten. Während Sie sich durch den Showroom führen lassen, können Sie Einrichtungs-ideen und Trends entdecken oder nach dem gewissen Etwas suchen. Um Ihnen die Entscheidung zu erleichtern, erwarten Sie zudem über 30 aufgebaute Zimmer-einrichtungen, Appartementküchen, Schlafsofas, Leuchten, Stoffe und vieles mehr. In der Materialabteilung können Sie nach Lust und Laune kombinieren und auswählen. Ein Besuch lohnt sich! *mm/sl*



Mit Blick in die Zukunft – Familie Zieflé stellt die Weichen.